



PREGUNTA PARA RESPUESTA POR ESCRITO QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'CONVENIO ENTRE EL AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA Y LA FFRM'

Queda apenas unos meses para que se cumplan cuatro años desde que, el 4 de diciembre de 2018, la Junta de Gobierno local aprobaba suscribir un convenio con la Federación de Fútbol de la Región (FFRM) para que este organismo efectuara una inversión de 168.239 euros a través de tres actuaciones específicas en distintos campos de fútbol del municipio: (remodelación y construcción de vestuarios en El Algar; remodelación e instalación de nuevo alumbrado en Alumbres y nuevo sistema de riego en el Polígono Santa Ana).

A cambio, el Ayuntamiento autorizaría a la utilización por parte del citado organismo de estas instalaciones por un período de cuatro años.

Por lo expuesto anteriormente, el concejal que suscribe formula la siguiente:

PREGUNTA

¿Puede el Gobierno darnos una respuesta sobre este convenio cuando apenas quedarían seis meses para su finalización y como han quedado las actuaciones de inversión previstas en los distintos campos mencionados?

Cartagena, a 21 de marzo de 2022

Fdo. José López Martínez Concejal-Portavoz Grupo municipal MC Fdo. Enrique Pérez Abellán Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO, AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA